

Lob für gelungene Läufe und Verbesserungs-Vorschläge

Leichtathletik Jahresabschluss der Zerbster Regio-Cup-Serie 2012 in der Ciervisti-Schule

Zerbst (hgü) • Am vergangenen Freitag versammelten sich in der Aula der Ganztagschule Ciervisti die Veranstalter von Läufen der Zerbster Regio-Cup-Laufserie des Jahres 2012 zur Jahresabschlussauswertung.

Eingeladen dazu waren auch alle Akteure, die mindestens vier Läufe absolviert, also ihr besonderes Interesse an der Laufserie gezeigt hatten. Insgesamt waren mehr als 50 Personen erschienen.

Sportfreund Hans Güth begrüßte die Anwesenden wie

gewohnt mit seinem gereimten Jahresrückblick, bei dem er nicht mit Lob für gelungene Läufe sparte, aber auch kritisch noch zu Verbesserendes ansprach. Immer, wenn ein Lauf Revue passierte, wurde dem Veranstalter ein kleiner Pokal als Dankeschön überreicht.

Einen Pokal erhielt die Sportfreundin Marita Richter (W50) von der SV Germania 08 Roßlau, die es geschafft hatte, an allen Läufen teilzunehmen.

Die Resonanz der Cup-Serie war durchaus positiv. In den elf

Läufen des Jahres 2012 stellten sich insgesamt 1 056 Läufer aus 65 Orten und 75 Vereinen den Startern.

Nach dem Vortrag gab es Urkunden für die geladenen Aktiven entsprechend ihrer erreichten Platzierungen und zusätzlich Medaillen für die Plätze eins bis drei.

Die Sieger der Altersklassen kommen aus Zerbst, Leitzkau, Dessau, Magdeburg, Roßlau, Lindau, Walternienburg und Dobritz. Den Wanderpokal für die Schule mit den meisten

Startern konnten in diesem Jahr Schüler der Grundschule „Astrid Lindgren“ in Empfang nehmen.

In der folgenden kurzen Diskussion wurde deutlich, dass es wenig Verbesserungswürdiges gibt. Beim anschließenden gemeinsamen Abendbrot-Imbiss wurden noch Erfahrungen ausgetauscht und die Vorfreude auf das kommende Jahr geäußert. 2013 wird es wieder zwölf Wertungsläufe geben.

● Die Termine im Internet unter: www.lg-gruen-weiss-zerbst.de